
Quincuagésima Novena Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio
de Maldonado

                                                   12/09/16

En la ciudad de Maldonado, el lunes 12 del mes de septiembre ante la convocatoria de la
Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves del Municipio de Maldonado, se reunió el Concejo
Municipal a los efectos de celebrar su quincuagésima novena sesión ordinaria.
Se da comienzo a la hora 19:15 con la presencia de los concejales titulares : 
Sr. Gualberto Hernández, Sra. Irene Goncalvez, Sr. Mario Alfaro, Sra. Miriam Dinardi.
Los concejales suplentes: Sra. Maria Acland del Partido Nacional.
Sr. Luis Huelmo del Partido Frente Amplio.
El concejal Dr. Mario Scasso faltó con aviso ( licencia médica).
La secretaria Sra. Jacqueline Sellanes, funcionaria Nº 14602.
Culmina la sesión a la hora 21:00.
                                                  
                                                  ORDEN DEL DÍA

1) Lectura y Consideración   del Acta

• Quincuagésima Octava Sesión Ordinaria- 05/09/16.
        Se aprueba por unanimidad.
          

2) Informe o Planteos del Alcalde  y los Concejales

1)  Nota  del  concejal  Dr. Mario  Scasso,  (se  transcribe  textual)  “Solicitó  el  goce  de  mi
licencia por motivos de salud, a partir del día viernes 09 al 23 de septiembre del corriente
año.
Se adjuntarán los certificados de internación correspondientes, una vez se haya realizado el
acto quirúrgico al cual seré sometido. La nota actual la motiva el hecho de que se puedan
convocar en tiempo y forma a los suplentes correspondientes”.

Se aprueba por unanimidad.

La concejala Sra. Miriam Dinardi, manifiesta que no tenia conocimiento de la solicitud de
licencia de su concejal titular, se enteró en el Municipio.

2) Coordinación de los últimos detalles de la presentación del programa “Alcalde por un
día” a realizarse el día miércoles 14 de septiembre.

Se aprueba por unanimidad la compra de torta de fiambre, pascualina, pastafrola y refrescos
para 80 personas.
Se le solicitará a la Comisaria de Feria dos inspectores para brindar seguridad en el tránsito.
Se gestionará la amplificación en el teatro.

3) El concejal Sr. Gualberto Hernández, presenta los siguientes planteos:



a) Informa del mal estado de las calles del Barrio Lausana, muchos pozos.

b) El evento que se realizó durante el fin de semana en el Comunal Odizzio salió muy bien,
buena convocatoria. Surgió un inconveniente con la iluminación, los faroles estaban todos
rotos. No estaba prevista el agua para los artistas. Son detalles a tener en cuenta para los
próximos eventos.

Siendo la hora 19:55, ingresa la concejala Sra. Maria Acland, se retira la Alcaldesa Dra.
Dina Fernández Chaves.

4) La concejala Sra. Maria Acland, presenta los siguientes planteos:

a)  En  la  calle  Dr. Edye  y  Sarandí  un  cuida  coche  amenazó a  un  profesor  del  Colegio
Hermanas  Capuchinas.  Le  golpeó  el  auto  por  no  darle  propina.  Se  formó un desorden
público.
Se solicitará más información a la Dirección General de Tránsito sobre los cuida coches
registrados.

b) Se suspendió la actividad de “Vientos de Libertad” por mal tiempo, se modificó la fecha
para el día 29/09. Mañana presentarán nuevamente la solicitud.

c) En la calle Franca y UTE 18 en el Barrio Maldonado Nuevo, se encuentra en muy mal
estado, muchos pozos. Lo mismo sucede en la rotonda de Joaquín de Viana y Lavalleja.

d) Solicita la colocación de banderas del Municipio en los centros comunales a los efectos
de mejorar la identificación de los lugares.

5) El concejal Sr. Mario Alfaro, solicita el detalle de las observaciones de gastos. Firmamos
sumas importantes de dinero sin tener los detalles.

Siendo la hora 20:05, ingresa el concejal Sr. Luis Huelmo, se retira el concejal Sr. Mario
Alfaro.

3) Tratamientos de los Expedientes

1) Expediente N.º 2016-88-01-12881- Asunto: Solicita autorización para colocar pasacalles
y panfletos por elecciones de Anda.
Solicitante: Sra. Maria del Rosario López- Gerente Anda Maldonado.

Se resuelve enviar el expediente a la Dirección General de Higiene.
Se aprueba por unanimidad.



2)  A títulos  informativos:  Expediente  N.º  2016-88-01-12345-  Asunto:  Solicita  solución
posible a vecinos de Barrio Pinares.
Solicitante: Concejala Sra. Miriam Dinardi.

Se tomó conocimiento.

3)  A títulos  informativos:  Expediente  N.º  2016-88-01-12141-  Asunto:  Reclamos  varios
sobre el estacionamiento de la terminal de ómnibus.
Solicitante: Concejala Sra. Miriam Dinardi.

Se tomó conocimiento.

4)  A títulos  informativos:  Expediente  N.º  2016-88-02-00706-  Asunto:  Se  incluya  en  el
nomenclátor de la ciudad de Maldonado, los nombres de los campeones del este de 1958 y
campeones del interior 1980-1981.
Solicitante: Edil Darwin Correa.

Se tomó conocimiento.

5) Expediente N.º 2015-88-01-08661- Asunto: Cambio de titularidad de nicho B1-023 de la
Necrópolis de Maldonado.
Solicitante: Sra. Maria de los Ángeles Parodi.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

6) Expediente N.º 2015-88-01-08691- Asunto: Cambio de titularidad del nicho B.
Solicitante: Sra. Dolores Tassano.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

7) Expediente N.º 2015-88-01-10773- Asunto: Cambio de titularidad nicho N.º 543 de la
Necrópolis de Maldonado.
Solicitante: Sra. Renee Montañés.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

8) Expediente N.º 2015-88-01-12835- Asunto: Cambio de titularidad de nicho N.º 00652 de
la Necrópolis de Maldonado.
Solicitante: Sra. Dolores Millan.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

9) Expediente N.º 2016-88-02-00480- Asunto: Se traslade el busto de José Batlle y Ordoñez
de su actual ubicación, a la rotonda sita en la intersección con calle Vialidad.
Solicitante: Edil Sr. Carlos Flores.



Se aprueba por unanimidad.

10)  Expediente  N.º  2016-88-01-12684-  Asunto:  Solicita  permiso  para  recorrido  de
tambores.
Solicitante: Sr. Julio Sánchez ( Lengue Lengue).

Con informe favorable, se resuelve enviar el expediente a la Dirección General de Tránsito.
Se aprueba por unanimidad.

11) Expediente N.º 2016-88-01-12640- Asunto: Solicita colaboración con locomoción para
alumnos del liceo.
Solicitante: Sr. Luis Urruti- Director Escuela Técnica de Maldonado.

Se enviará la solicitud a la Dirección de Vehículos.
Se aprueba por unanimidad.

12) Expediente N.º 2016-88-01-12639- Asunto: Solicita uso de la plaza San Fernando, el día
01/10/16.
Solicitante: Sra. Esther Pardini- Presidenta de CECORE.

Se aprueba por unanimidad.

13) Expediente N.º 2016-88-01-12653- Asunto: Solicita autorización para uso de la Plaza
San Fernando , el  día 28/09/16.
Solicitante: Sra. Lidia Balbuena- La Asistencial Médica.

Se aprueba por unanimidad.

14) Expediente N.º 2016-88-01-12958- Asunto: Solicita Declaratoria de Interés Municipal a
“ Octubre Gourmet”.
Solicitante: Lic. Ana Inés Sánchez- Administración Destino Punta del Este.

Se aprueba por unanimidad.

15) Expediente N.º 2015-88-01-09295- Asunto: Cambio de titularidad de nicho N.º 849.
Solicitante: Sr. Fernando De León.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

16) Expediente N.º 2015-88-01-10220- Asunto: Cambio de titularidad de nicho N.º 893 de
Maldonado.
Solicitante: Sr. Rodolfo Pérez.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.



17) Expediente N.º 2016-88-01-04274- Asunto: Cambio titularidad nicho N.º 886.
Solicitante: Sr. Hugo Hornes.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

18) Expediente N.º 2016-88-01-07540- Asunto: Solicita cambio de titularidad del nicho N.º
366.
Solicitante: Sra. Margarita Ferraro.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

19) Expediente N.º 2014-88-01-19824- Asunto: Cambio de titularidad del nicho 1008.
Solicitante: Sra. Nancy Abreu.
Con informe favorable del Asesor Legal Dr. Adán Costales.

Se accede a lo solicitado por unanimidad.

4) Asuntos Entrados

1) Nota Sra. Moira Gastambide- Procentro: informan que los días 15, 16, 17 de septiembre
se realizará una feria americana en la Peatonal Sarandí.

Se tomó conocimiento.

2) Nota ASSE Salud, solicitan ser recibidos por el Concejo, para revisión y seguimiento de
los planteos realizados en relación a la salud.

El Concejo los recibirá en su próxima sesión, el día lunes 19 de septiembre.

3) Informe Unidad Contable- Asunto: Cotización de transporte para escolares.

Se aprueba por unanimidad la cotización de la empresa Turismar por $ 14.400 (Catorce mil
cuatrocientos pesos uruguayos).

5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales

No hubo.




